



### 努力と協力の成果

11月2日(火)に文化祭を開催しました。体育祭が終了してからわずか2週間余りの取り組み期間でしたが、展示されている作品も、ステージ発表も大変見事なものでした。本当に感動しました。中学生の持つエネルギーや能力には、毎年のことながらに感心させられますが、今年度は特に、様々な制約の中で仲間と協力して練習や準備を進め、確かな成果を示せたことが「すごい」と思いました。



展示されている作品も、「いつの間にこれだけのものを」と感じるものばかりで、普段の授業や部活動、家庭における努力の結晶が輝いていました。細かく丁寧に作られたもの、工夫して展示されたもの、「どうしたらこれだけ素晴らしく制作できるのか」と思う作品が多くありました。



合唱コンクールは、どの学年、どの学級も気持ちのこもった歌声を発表してくれました。コンクールですので、金賞や銀賞が決まりましたが、入賞しなかった学級も素晴らしい歌声でした。結果は以下の通りです

- 【3年生】 金賞 1組 銀賞 3組
- 【2年生】 金賞 1組 銀賞 2組
- 【1年生】 金賞 1組 銀賞 4組

3年生の英語スピーチ、THE BENRON も見事でしたし、吹奏楽部の演奏は迫力があり楽しく聴かせてもらいました。司会は、生徒会執行部のみなさんが、立派に進行してくれました。

文化祭の当日だけでなく、準備期間中の生徒たちの姿にも、温かい気持ちにさせられました。協力してひたむきに取り組む姿を見ていると、心が温かくなります。歌声の響いている学校はとても素敵です。何よりも、体育祭と共通のテーマである『一人ひとりが仲間のために～共に前へ踏み出そう～』を、しっかりと実現することのできた文化祭となりました。



コロナウイルス感染症拡散防止のため、保護者の皆様には観覧していただけませんでしたが、コミュニティースクール運営協議会委員の皆様にご覧いただき、以下のお言葉をいただきました。

- ・ 思いを届けるという気持ちが強く伝わってくる素晴らしい発表です。
- ・ 美術部の絵にとっても感動しました。今年度も仲間の団結を意識したポスターでした。
- ・ どの学年も合唱等の鑑賞する姿勢が素晴らしい。(静かに！真面目に！拍手！)
- ・ 吹奏楽部の演奏は、練習が少ない中よく頑張り、素晴らしい演奏だったと思います。
- ・ 英語スピーチ、弁論は中学生とは思えない力が出ていて、すばらしかったです。
- ・ 内部中では、世界の舞台で活躍できる人材を育てていただけると確信しました。



## 今後の予定について

- ◇ 11月4日(木)に、三泗駅伝大会が開催されます。本校からは17名の生徒が参加します。
- ◇ 11月5日(金)は、10月30日(土)の、振替休日となります。
- ◇ 11月6日(土)に、三泗地区『高校展』が開催されます。※下記を参考にしてください。
- ◇ 11月8日(月)に、進路説明会を行います。
- ◇ 11月9日(火)に、三泗英語スピーチコンテスト及び英作文コンテストが実施されます。  
本校からは、3名の生徒が参加します。(英作文の生徒は、事前に提出します)
- ◇ 11月12日(金)に、三泗音楽会が開催され、3年1組と吹奏楽部が参加します。
- ◇ 11月17日(水)～19日(金)に、2学期末テストを実施します。
- ◇ 11月25日(木)の午後、性教育講演会を実施します。(3年生対象)

## 三泗地区『高校展』について

**2021 第5回 三泗地区高校展**が、11月6日(土)に、四日市市総合体育館(県立高校)と、勤労者・市民交流センター(私立高校)において開催されます。※別紙を参考してください。

各高校の、特色や力を入れている分野、部活動についてなど、様々な疑問や質問を、出展している高校の先生方に直接聞くことができます。3年生のみならず、1・2年生の生徒や保護者のみなさんも、是非参加してください。※ご案内が遅くなり申し訳ありませんでした。